

A l'Office national suisse du tourisme : M. Samuel Blaser prend sa retraite

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: **Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France**

Band (Jahr): **5 (1959)**

Heft 9

PDF erstellt am: **29.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-849237>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

A l'Office National Suisse du Tourisme

M. Samuel BLASER prend sa retraite



Atteint par la limite d'âge, M. S. Blaser, Directeur de l'Office national suisse du Tourisme et Agence officielle des Chemins de fer fédéraux suisses à Paris, a résigné ses fonctions à fin juillet.

Docteur en droit de l'Université de Lausanne, c'est en 1922 qu'il avait été nommé Chef du Siège de l'O.N.S.T. dans cette ville, fonction qu'il a exercée jusqu'au début de 1931. Durant cette période, il avait également été élu Conseiller communal et nommé Vice-Président du Tribunal de district.

En avril 1931, il a été appelé par les C.F.F. à la direction de leur Agence officielle de Paris, devenue Agence de l'Office national suisse du Tourisme depuis la dernière guerre.

Sa profonde connaissance du métier a permis à M. Blaser de donner un développement considérable à l'activité de l'Agence du boulevard des Capucines. Sa parfaite courtoisie et son amabilité lui ont valu la confiance du public et l'estime de ses collègues. Membre du Conseil d'administration de la Chambre de Commerce suisse en France, Président de l'Amicale des représentants des Offices de Tourisme et des Chemins de fer étrangers à Paris, Vice-Président du Club intercontinental des Transports, M. Blaser se retire après 37 ans de travail au service du tourisme suisse, et nous lui souhaitons une paisible et heureuse retraite à Paris, au milieu de sa famille.